

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 19. März 2021

Sparkasse berät in allen 19 Filialen

Für die Sparkasse Fürstenfeldbruck ist es gerade in der Corona-Krise wichtig, den Kundinnen und Kunden ungestörte und vertrauensvolle Beratungsgespräche in allen ihren 19 Filialen anzubieten und so den Kunden die Möglichkeit zu geben, sich intensiv und ausführlich beraten zu lassen.

„Am 4. Januar 2021 wurden die Filialen Alling, Althegnenberg, Emmering, FFB-St. Bernhard, Gernlinden, im GEP, Jesenwang, Moorenweis und Türkenfeld pandemiebedingt vorübergehend geschlossen. Bereits seit dem 1. Februar 2021 sind die Beraterinnen und Berater auch in diesen Filialen der Sparkasse nach Terminvereinbarung von 8 Uhr morgens bis 8 Uhr abends wieder für ihre Kundinnen und Kunden da. Insbesondere für weitreichende Finanzfragen wie Finanzierungen, Altersvorsorge, Geldanlagen, Versicherungslösungen und Immobiliengeschäfte ist die Beratung für unsere Kunden wichtig“, teilt Dirk Hoogen, Pressesprecher der Sparkasse, heute mit. Schon am 1. Februar wurden unsere Kunden über einen Plakataushang in diesen Filialen über die Beratungsmöglichkeiten nach Terminvereinbarung informiert.

Die SB-Bereiche mit der entsprechenden Bargeldversorgung sind weiterhin in allen 19 Filialen nutzbar. Auch das Online- und Telefon-Banking steht den Kundinnen und Kunden an sieben Tagen rund um die Uhr zur Verfügung. Und über WhatsApp und den Sparkassen-Chat ist die Sparkasse ebenfalls zu jeder Zeit erreichbar.